

Sport : nos longs formats
Les gardiens emblématiques de Saône-et-Loire

Louhans

L'association "24 pour tous, tous pour un" en visite à Paris

Par Michel SYLVAIN (CLP) - 29 juin 2021 à 18:11 - Temps de lecture : 1 min

Depuis deux ans, l'association "24 pour tous, tous pour un", dont l'objectif est d'emmener 2024 jeunes de tous milieux aux Jeux olympiques et paralympiques de Paris, en 2024, réalise un travail remarquable, sous la direction de Guillaume Renoud, à l'origine du projet. Les 22 et 23 juin, trois dirigeants de l'association, Guillaume Renoud, Patrice Fleury et Jérôme Vincent, ont participé aux journées de l'olympisme, à Paris.

Des champions à la pelle

Ils y ont rencontré Robert Citerne, six fois champion paralympique d'escrime et Patricia Girard médaillée de bronze en 100 m haies aux jeux olympiques d'Atlanta, en 1996.

La délégation bressane a aussi été reçue à l'Insep (Institut national du sport, de l'expertise et de la performance), par Ghani Yalouz, vice-champion olympique en lutte gréco-romaine aux JO d'Atlanta en 1996 et directeur de la structure.

Avec un planning décidément chargé, Guillaume Renoud et ses amis se sont aussi entretenus avec Évelyne Ciriégi, présidente du comité régional olympique de l'Île-de-France, Emmeline N'Dong vice-championne olympique de basket-ball en 2012 aux JO de Londres et Diane de Navacelle de Courbertin, descendante de l'illustre baron Pierre de Coubertin, rénovateur des jeux modernes.

Après les visites des sièges du comité national olympique et sportif et de la Croix Rouge, les sociétaires de l'association bressane ont accompagné Aladji Ba dans la course de 2 024 m, organisée par la ville de Paris.

Sport Louhans